

Darstellung
der
ärztlichen
Bildung der Militärärzte

der Königl. Sächsischen Armee,

zugleich

als **Erwiderung**

auf die

von dem Herrn Hofrath Prof. Dr. Joerg

gegen dieselben gerichteten Angriffe

in dessen Schrift:

Welche Reform der Medicinalverfassung des Königreichs Sachsen fordern die Humanität und der jetzige Standpunkt der Wissenschaft?

Von

Dr. Friedrich Julius Neubert,

Bataillonsarzt in der Armee, Mitglied der Gesellschaft für Natur- und Heilkunde zu Dresden.



Dresden und Leipzig,

Arnoldische Buchhandlung.

1846.

Hist. Saxon.

M.

300,14